

Autoridades

Inspeccionan conectividad entre Seno Obstrucción y Natales

Autoridades inspeccionaron en terreno la conectividad vial entre Puerto Natales y Seno Obstrucción.

En la visita participaron el delegado provincial, Guillermo Ruiz, y los seremis de Gobierno, Andro Mimica, y de Obras Públicas, José Luis Hernández, además del jefe provincial (s) de Vialidad, Cristian Yáñez.

Las autoridades destacaron que la Ruta Y-340 se encuentra transitable y en conversación con vecinos del sector se confirmó la operatividad de la vía.

En la Ruta Y-340, a través de la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP), se ejecuta actualmente una serie de contratos de conservación periódica de la vía; las obras de conservación persiguen que los diseños efectuados repliquen la geometría existente, proponiendo mejoras utilizando la faja vial existente. Tras ello, los principales perfeccionamientos tendrán relación con una normalización del ancho de plataforma y la incorporación de elementos de saneamiento que, en la actualidad, presentan deficiencias, además de considerar en época invernal el mantenimiento del camino, despeje de nieve y esparcido de sal y arena en los sectores más complejos de transitar en esta época.

En la conservación se invierten 2 mil 603 millones 125 mil pesos de fondos sectoriales del Ministerio de Obras Públicas.